

#BADEN-WÜRTTEMBERG 02. Februar 2016

Neujahrsempfang der EVG OV/SG Neustadt(Weinstr)

Zu einem Neujahrsempfang 2016 hatte die OV Neustadt in das Kelterhaus vom Meckenheimer Winzer nach Mussbach eingeladen. Zahlreiche Kolleginnen und Kollegen und Angehörige waren der Einladung gefolgt und hatten an dem 1. Neujahrsempfang teilgenommen. Im Jahr 2014 wurde erstmalig zu einem Glühweintreff nach Mussbach eingeladen, welcher einen guten Anklang gefunden hatte. Nach dieser positiven Wahrnehmung durch die Mitglieder entstand daraus für dieses Jahr die Einladung zum 1. Neujahrsempfang.



Zu einem Neujahrsempfang 2016 hatte die OV Neustadt in das Kelterhaus vom Meckenheimer Winzer nach Mussbach eingeladen. Zahlreiche Kolleginnen und Kollegen und Angehörige waren der Einladung gefolgt und hatten an dem 1. Neujahrsempfang teilgenommen. Im Jahr 2014 wurde erstmalig zu einem Glühweintreff nach Mussbach eingeladen, welcher einen guten Anklang gefunden hatte. Nach dieser positiven Wahrnehmung durch die Mitglieder entstand daraus für dieses Jahr die Einladung zum 1. Neujahrsempfang.

Nach dem Sektempfang und einem ersten Glühwein mit verschiedenem Gebäck, wurden die Teilnehmer von Kollegen Mario Schrön, stellvertretender Vorsitzender der OV Neustadt, Kollegen Walter Greiner, Leiter der Geschäftsstelle Karlsruhe, Kollegen Alois Friko, Vorsitzender der Seniorengruppe, herzlich begrüßt und willkommen geheißen. Kollege Walter Greiner und Kollege Alois Friko nutzten bei ihrer Ansprache die Gelegenheit, über aktuelle Themen sowie Aktivitäten im Jahr 2016 zu informieren.

Der Vorsitzende des Ortsverbands Neustadt (Weinstr), Kollege Bernhard Gaßner, begrüßte die Anwesenden nach seiner Ankunft und freute sich über die rege Teilnahme. Er würdigte die Arbeit der an der Vorbereitung des Neujahrsempfangs beteiligten Kolleginnen und Kollegen. Als besondere Aufmerksamkeit und als Dankeschön übergab Kollege Gaßner einen Blumenstrauß an Kollegin Heike Schrön.

Eine besondere Stärkung der Anwesenden bot die Gulaschsuppe, zu der verschiedenen Brotsorten gereicht wurden, welche von Kollegen Mario Schrön und seiner Frau und Kollegin Heike Schrön vorbereitet und angerichtet wurde. Dafür ein besonderer Dank.

Das gemütliche Zusammensein in Glühweinatmosphäre klang harmonisch gegen 19 Uhr aus. Eine Wiederholung im nächsten Jahr wurde angeregt.



[Alle Bilder anzeigen »](#)

Downloads

[!\[\]\(de95854c7ee024cfadc48187bbb781b2_img.jpg\) infodownload.pdf](#)

(PDF, 165.74 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/newsimport/vor_ort/bw/aktuelles/16_02